## 学生の皆さんへ

## ~ 新年度春学期授業開始にあたって ~

もうすぐ 2021 (令和3) 年度春学期授業が始まります。

昨年度は新型コロナ感染拡大防止のため、授業にも、また大学生活にも、さまざまな制約を設けざるを得ませんでしたが、感染状況はまだ続いており、終息にはさらに時間がかかりそうです。

本学では、令和 2 年 12 月 23 日付文部科学省通達に基づき、感染の拡大防止に向けた徹底した取組みと共に、皆さんが安心して学修に取り組むことができる環境を確保することに力を注いでいます。春学期の全ての授業を対面形式とすることはまだ困難であり、遠隔形式の授業もありますが、感染対策を十分に講じた上での対面形式の実施が適切と判断されるものについては、過半数を超える相当数(現段階では、大学全体授業数の 7 割を予定)を対面授業として開講します。

もちろん、今後の感染状況がどのように推移するかによって、授業や学内での諸活動もまた変更が生じることも考えられます。皆さんには、普段の生活の中でも三密を避け、感染拡大防止に向けて自覚をもった行動をお願いします。そのことが、授業や大学生活の正常化にもつながることを、どうか忘れないで下さい。

新型コロナ感染拡大が収まらない中で、皆さんには不自由な思いをさせていることを申 し訳なく思います。もうしばらくの辛抱です。皆さんのご理解とご協力をよろしくお願いし ます。

2021年2月25日

学長 角山 剛